

今月から「つれづれるままにInしきど」(橋本五十鈴さん 敷戸在住)が始まります。お楽しみに。

敷戸に住んで、約半世紀。今年も見事な桜が咲きました。当時は小さかった桜の木も、今や大木となり、今が盛りと、堂々と美しい花を見せててくれています。

薄いピンクの花からはほのかに甘い香りもいたします。小学校の入学式には葉っぱになってしまいそうな。

半世紀前の子どもたちは、もう大人。私たちは高齢者。気持ちだけは自由にのびのび、まだまだ楽しくまいりましょう。

春にご紹介したい絵本は

『はなをくんくん』

文・ルース・クラウス

絵・マーク・シーモント

出版社・福音館書店

静かな雪の降る森の中、動物たちは冬眠中。

のねずみも、くまも、ちっちゃなかたつむりも

やまねずみも。

いや、目を覚ました。はなをくんくん。春をみつけました。

春の訪れ、喜びを感じることができる絵本です。子どもたちとずっと前に子どもだった方たちへ

橋本五十鈴

人権について考えてみよう

～あなたの街の相談パートナー～

人権とは？

「人間が人間らしく生きていく権利で、全ての人が生まれながらにして持っている権利」です。誰にとっても身近で大切なものです。守られなければならないものです。

しかし、現実の社会では、いじめ、暴行、虐待、差別、プライバシーの侵害、セクシュアル・ハラスメント、インターネット上の誹謗中傷など、たくさんの人権問題が発生しています。

人権擁護委員とは？

人権擁護委員は、国民の基本的人権を守り、また、人権が大切なものであることを国民に知ってもらうため、法務大臣から委嘱され活動する、民間の方々です。

現在、約14,000名の人権擁護委員が全国の各市町村（東京都においては区を含む。以下同じ。）に配置され、積極的な活動を行っています。



お礼 ママさん体操教室がトイレットペーパーを寄付してくださいました。ありがとうございました。

お知らせ① 公民館のひまわり学級に参加しませんか。調理、体操、講座、ボランティアなどなど、気さくな仲間と一緒に楽しんでいます。

お知らせ② ゴキブリ団子、五月月中旬から販売します。よく効きます。